

EL NORTE.COM

Prevén crecimiento de 13% en seguros



Durante 2014 el número de primas de seguros en México registrará un crecimiento del 13 por ciento, pronostica **Fitch** Ratings, apoyado por la recuperación económica y la mayor oferta de "bancaseguros"

Abraham Saucedo

La agencia calificadora **Fitch** Ratings prevé que las primas emitidas por el sector asegurador tendrán un crecimiento del 13 por ciento en 2014, por encima del 10 por ciento que registraron durante 2013.

De acuerdo al reporte "Desempeño 2013 y Perspectivas: Sector Seguros en México", ésto se debería a una mayor demanda de seguros derivada de la recuperación económica que se espera para el año, así como por las buenas perspectivas en productos de seguros ofrecidos por la banca comercial, los llamados "bancaseguros".

En 2013 el crecimiento en el número de primas fue beneficiado por la renovación multianual de la póliza de Pemex que ocurrió durante el mes de junio, explicó la calificadora en un comunicado.

Descontando este efecto el crecimiento del sector fue de 8 por ciento.

No obstante, indicó **Fitch**, los ingresos financieros generados por el portafolio de inversiones del sector observaron durante el año una disminución del 7 por ciento,

afectados principalmente por las bajas tasas de interés que prevalecen.

"Para el 2014 la contribución de las inversiones en las ganancias del sector continuará desafiada por la relativamente amplia posición de inversión en renta variable para algunas grandes aseguradoras así como al ambiente de tasas bajas de interés", advirtió.

Este año, agregó la calificadora, el indicador de desempeño financiero del sector, conocido como índice combinado por considerar costos de operación y de siniestralidad, podría registrar un deterioro debido a mayores costos regulatorios y un ambiente de catástrofes naturales menos benigno en comparación con el 2013.